

d'affaires du monde entier, dont beaucoup se trouvent au Canada. De fait, c'est un Albertain, Jack Morrish, président de la Fording Coal de Calgary, qui est le président canadien de l'Association de gens d'affaires Canada-Taïwan.

La performance économique remarquable de l'île, l'an dernier, a eu comme résultat un excédent commercial record de 19 milliards \$US et ses réserves de devises étrangères s'établissent maintenant à 76 milliards \$US, ce qui place Taïwan au second rang mondial après le Japon.

Le gouvernement canadien a pris un engagement énergique à l'égard de la région de l'Asie et du Pacifique, et cela se traduit de diverses manières. Des stratégies globales par pays ont été adoptées afin de gérer la gamme complète des relations avec le Japon, la Chine et l'Inde; des plans d'action en matière de commerce et d'investissement ont été élaborés pour la Corée, Hong Kong et l'ASEAN.

Conscient de l'importance qu'elle représente pour l'expansion du commerce canadien, on a choisi la région de l'Asie et du Pacifique comme l'un des deux marchés prioritaires sur lesquels se concentreront les efforts particuliers de promotion commerciale du Ministère.

En tant que Canadien de l'Ouest, je souhaite particulièrement voir cette activité économique se déplacer graduellement vers le Pacifique. Une partie importante de notre destinée est liée à la région du Pacifique. Il nous revient à tous de veiller à tirer parti des possibilités qu'offre ce processus.